



令和7年度 JEES 日本語教育普及奨学金 受給生の声

◆JEES 日本語教育普及奨学金



大学では講義やゼミでの学習に加え、助詞「は」の意味分類に関する研究にも取り組んでおります。また、日本語教育への将来的な貢献を見据え、最近は、中国語検定3級の合格を目標に、中国語学習にも励んでおります。

今回、奨学金をいただけたことにより、大学院進学に関する、経済的な不安が大きく軽減され、安心して学業や研究に専念することができようになりました。また、アルバイトの勤務時間を少し減らすことが可能となり、研究に取り組む時間をより確保できるようになっただけでなく、睡眠時間を確保できるようになりました。体調を崩しがちである私にとって、このような休息の時間は大変大切で、貴重な時間です。

このように、貴協会よりご支援を受け、ご支援くださる方の温かいご厚意に触れ、日本語教育への貢献の責任と、学問に邁進できる環境への感謝を強く感じております。

今後は、いただいたご支援を糧に、これまで以上に学業に励み、最終的に日本語教育に貢献できる人材となるよう、努力してまいります。

同志社大学
日本
井原 彩樟さん